

APPEL D'OFFRES / REQUEST FOR TENDER

MODIFICATION 002

Préparation des documents de planification et des rapports d'Environnement Canada / Préparation des documents de planification et des rapports d'Environnement Canada

No. de l'invitation/ Solicitation Number: K4A10-15-0005

Date de fermeture / Closing Date: August 20 Août 2015

Closing Time/ Heure de fermeture: 2 PM

MODIFICATION N° 002

Veillez trouver ci-inclus la modification susmentionnée qui fait partie intégrante des documents de soumission. Cette modification modifie les documents de soumission de la façon indiquée ci-après. Il n'y aura pas d'autre confirmation écrite. Tous les renseignements inclus dans cette modification ont préséance sur les informations émises antérieurement.

Please find enclosed herewith the above-mentioned amendment which forms part of the tender documents. This amendment modifies the tender documents as indicated hereafter. There will be no further written confirmation. Modifications stated herein have precedence over all previous tender documents.

1 AVIS DE PROLONGATION / EXTENSION OF TIME

VEUILLEZ NOTER QUE LA DATE LIMITE DE RÉCEPTION DES SOUMISSIONS PRÉCÉDEMMENT FIXÉE AU 06 août, 2015 EST REPORTÉE AU **20 août 2015 À 14H00.**

PLEASE NOTE THAT THE TIME LIMIT FOR THE RECEPTION OF TENDERS PREVIOUSLY SET FOR, AUGUST 6 2015 IS POSTPONED TO **August 20, 2015 AT 02:00 PM**